

## La familia cristiana:

Desafíos que enfrentar y deberes que cumplir.



**Principios**  
Congregación

“El desafío de la persecución: como ser bíblicos en una cultura anti bíblica 1ª parte.”

Dr. David Hormachea - Mayo 20 de 2021

*“Los asistentes a los templos que no son cristianos o los cristianos mal formados que tienen su cimiento sobre la arena de la ignorancia bíblica o que permiten el dominio de su carnalidad cuando reciben la tormenta de la persecución están preparados para ser afectados y experimentar no solo confusión sino también destrucción.”*

### EL SERIO PROBLEMA: LA REBELIÓN

*“Dios debe ser la máxima autoridad del cristiano y debe someterse a toda la doctrina y ética que Dios exige. Una pequeña mezcla de los valores del humanismo con el cristianismo o el negarse a cumplir las órdenes divinas generará la disciplina y aun la destrucción por ser un acto de rebelión.”*

### ADVERTENCIAS SERIAS PARA EL PASADO, PRESENTE Y FUTURO

*“Jesucristo y los apóstoles hicieron serias advertencias sobre los falsos maestros y el peligro de ser influenciados por falsas doctrinas y perder no solo la intimidad con Dios que no debe ser terminada, sino además, ensuciar la pureza del santo evangelio que debe ser guardada.”*

### EL MENSAJE A LA IGLESIA DE ÉFESO: GRAN DOCTRINA, SANA MORALIDAD PERO LA PÉRDIDA DE LA INTIMIDAD.

*“Dios demanda que nos mantengamos en la sana doctrina, que vivamos con excelencia los principios por Él exigidos y mantengamos una sana moralidad pero esos actos de sumisión no son suficientes cuando decidimos perder la necesaria intimidad.”*

### EL MENSAJE A LA IGLESIA DE PÉRGAMO: FIRME EN MUCHO, DÉBIL EN ALGO

*“Para Dios no es suficiente que seamos fuertes en ciertas áreas de nuestra vida. Él demanda que seamos totalmente sumisos a toda la doctrina bíblica, que seamos obedientes en todas las áreas de nuestra vida y la moralidad y nunca nos rebelemos contra sus principios y su autoridad.”*

### CONCLUSIÓN:

*“La orden divina no es que sus hijos solo tengamos buena ética y sana doctrina, sino que además, no aceptemos ninguna influencia en nuestra fe, que mantengamos el cristianismo sin nada de humanismo y que no solo conozcamos la verdad, sino que con nuestro Dios mantengamos siempre la debida intimidad.”*

## La familia cristiana:

Desafíos que enfrentar y deberes que cumplir.



**Principios**  
Congregación

*“El desafío de la persecución: como ser bíblicos en una cultura anti bíblica 1ª parte.”*

Dr. David Hormachea - Mayo 20 de 2021

*“Desde el jardín del Edén, Satanás ha tratado de influenciar a los humanos para que no respeten la autoridad de Dios y para que se auto instituyan como dioses que pueden decidir lo que es bondad y maldad sin sanción teológica, sin sanción moral y dependiendo totalmente de sus gustos, filosofías, sentimientos y pensamientos.”*

**-LA ANARQUÍA: REBELIÓN CONTRA DIOS Y SU AUTORIDAD QUE AFECTA LA SOCIEDAD.**

*“Todos los que creen a la mentira satánica que comenzó a transmitir a Eva y continua transmitiendo hoy y que dice que Dios no es lo que dice ser y que si le desobedecemos y determinamos nosotros lo que es bueno o malo seremos dioses, han negado a Dios y se han elegido como su dios.”*

**La rebelión contra Dios: Consecuencia lógica del marxismo**

*“La única forma de que el hombre se convierta en su propio dios es que llegue a creer que no existe Dios, no existe pecado, no existe maldad y que el es el encargado de decidir lo que es bueno y lo que es malo. Esa fue y sigue siendo la oferta satánica permanentemente, que apela a la naturaleza pecaminosa tentadoramente.”*

**La anarquía: Consecuencia lógica de la rebelión**

*“Todo el que se rebela contra Dios y la verdad rechaza la única fuente de autoridad confiable. Quien se rebela contra Dios y la verdad es dominado por el reino de la maldad y elige la anarquía que le conduce a vivir una vida de impiedad.”*

**-LA RELIGIÓN APETECIBLE: EL HUMANISMO QUE APELA A LAS PASIONES.**

*“El humanismo ha plagado las instituciones internacionales, gobiernos, partidos políticos, educación, medios de comunicación, la religión y a los infiltrados que están en los templos pero no son cristianos. Tristemente algunos creyentes genuinos en Cristo y el cristianismo permiten cierta influencia del humanismo.”*

